



*"Avec Virginie
GANDRAND, pour
une ville de caractère,
tournée vers l'avenir,
belle, sûre et prospère."*

ADELINE PERROMAT

Illacaise par mes attaches familiales depuis bientôt 50 ans, je suis revenue à Saint-Jean-d'Illac il y a 3 ans afin de m'y installer.

Forte de plus de 20 ans d'expérience en tant que manager d'équipes, j'ai exercé des fonctions opérationnelles au sein de diverses entreprises privées, où l'efficacité, la réactivité, la performance quantitative et qualitative ainsi que le travail d'équipe sont au cœur des priorités. Cette expérience de terrain m'apporte une vision pragmatique de l'action publique. Attachée à cette commune inscrite dans son exceptionnel cadre forestier, je souhaite œuvrer pour la faire évoluer harmonieusement, en la rendant sûre, vivante, agréable à vivre et à regarder.

Le contexte actuel exige une rigueur budgétaire croissante.

Je suis convaincue qu'il faut améliorer la gestion municipale pour concilier qualité du service public et optimisation du budget alloué. Je suis persuadée que la bonne gestion est un levier essentiel du progrès local et qu'il faut soutenir le dynamisme économique durable, créateur d'emplois et d'opportunités. Construire la commune de demain, c'est aussi répondre très vite à des enjeux divers, notamment les besoins de logements et l'adaptation de la circulation déjà en asphyxie qui en découle. Pour passer des heures dans les embouteillages comme la plupart de mes concitoyens, il est urgent de trouver des solutions au plus vite (transports en commun et contournement de la commune).

Aux côtés de Virginie GANDRAND, je m'engage à faire avancer notre projet commun.

